

Selección cubana de voleibol jugará dos amistosos con Argentina de cara a VNL



Equipo de voleibol de Cuba

La Habana, 26 mar (RHC).- La selección masculina de voleibol de Cuba, único equipo de la isla con opciones de clasificarse a Paris-2024, disputará dos amistosos contra la de Argentina con vista a la Liga de Naciones (VNL), última lid puntuable para la clasificación olímpica.

“Efectuaremos dos encuentros con la selección argentina los días 17 y 18 de mayo en la ciudad de Misiones y un día después viajaremos a Rio de Janeiro, Brasil, para la primera parada de la VNL”, dijo a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu) el presidente de la Federación Cubana de Voleibol, Ariel Sainz.

A pesar de destacar en los Preolímpicos de 2023, ni Cuba ni Argentina pudieron conseguir cupos y olímpicos y tendrán sus últimas posibilidades de acuerdo con el ranking mundial al finalizar la VNL.

Cuba quedó a las puertas de París en el Preolímpico de Rio de Janeiro, con cinco victorias y dos derrotas y el tercer lugar en su grupo, detrás de Alemania y Brasil. Entre sus victorias sobresalió una ante el campeón mundial Italia.

“Además de topar con una sexteta de nivel, la estancia en Argentina también tiene carácter adaptativo, pues geográficamente Misiones está muy cerca de la frontera con Brasil”, añadió Sainz.

Ambas selecciones también han topado en años anteriores, la última vez en 2023 de cara al Preolímpico con saldo de 1-1.

Todas las figuras del voli cubano, incluido el astro Robertlandy Simón (Piacenza), regresarán a la isla a finales de abril o en los primeros días de mayo, señaló Sainz y precisó que los 14 que viajarán a Argentina serán los mismos que estarán en la primera semana de la VNL.

Los únicos que viajarán directo a Argentina son Miguel Angel López (Sada Cruzeiro) y Osniel Mergarejo (Milán), quienes se trasladarán desde Brasil e Italia.

Cuba ocupa en estos momentos el undécimo lugar del ranking mundial (236.96 puntos) y está obligada a tener una actuación superlativa en la VNL para lograr un cupo para París, mientras que Argentina marcha sexta (314.35 puntos) y solo una debacle la dejaría fuera de la fiesta bajo los cinco aros.

En los Preolímpicos de 2023 clasificaron Alemania, Brasil, Estados Unidos, Japón, Polonia y Canadá, que se sumaron al anfitrión y actual monarca olímpico, Francia.

Los principales aspirantes a los cinco pasajes restantes son Italia (tercero del ranking), Argentina (sexto), Eslovenia (séptimo), Serbia (noveno), Cuba (undécimo), Países Bajos (13), Turquía (14) e Irán (15).

A tono con el criterio de territorialidad del COI, uno de los cinco boletos que faltan para París-2024 será para el mejor equipo africano, en estos momentos Egipto (18).

En las últimas cinco ediciones olímpicas, el plantel de Cuba solo pudo participar en Río-2016, donde se ubicó en el undécimo peldaño.

Entre los pupilos de Jesús Cruz se aprecia gran motivación y deseos de estar en los juegos olímpicos. La última batalla para París-2024 comenzará del 21 al 26 de mayo, cuando enfrenten del 21 al 26 de mayo a Japón, Alemania, Brasil e Irán en la primera semana de la VNL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/350597-seleccion-cubana-de-voleibol-jugara-dos-amistosos-con-argentina-de-cara-a-vnl>



Radio Habana Cuba